

Koestlach: chantiers tous azimuts



Sous l'œil du maire André Lehmes, le remontage d'un pan du mur du cimetière.

Photo L'Alsace/Luc Stemmelin

Pour la deuxième journée citoyenne à Koestlach, l'enthousiasme de la première en 2017 n'est pas tombé. « Une cinquantaine de bénévoles participent, encadrés par l'ensemble des conseillers municipaux et toutes les générations sont représentées, indique le maire André Lehmes. Nous travaillons jusqu'à 14 h puis partageons un repas sous le préau de la mairie, cela nous donne une plus longue journée et un bon moment de convivialité après. » L'action citoyenne est aux petits soins de l'église et de ses alentours. Plusieurs équipes y œuvrent. Le gros du chantier consiste à remonter un pan de mur écroulé sur une base de fondation préparée au préalable, à l'instar d'un tronçon remonté l'an

dernier et où s'affairent des jointoyeurs méticuleux. Les portes d'entrée ont été déposées pour être poncées et repeintes, les seuils des portes sont rejointoyés. Deux équipes s'occupent de la signalétique horizontale et verticale à travers le village, ainsi que des bouches d'incendie, une autre dégage les écoulements d'eau des chemins forestiers, une autre encore taille les haies autour de la salle communale. Quelques personnes nettoient les fenêtres de l'école et de la mairie et, en toute discrétion, une équipe de cordons-bleus prépare le repas. La journée citoyenne a trouvé son rythme de croisière à Koestlach.